

*Dich leiden sehen und nicht helfen können war unser größter Schmerz.*

### *Herzlichen Dank*

Allen Verwandten, Nachbarn, Schulkameraden und Bekannten, die ihre Verbundenheit und Anteilnahme durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Zeilen, Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten und unserer lieben Entschlafenen



# *Elisabeth Günsch*

die letzte Ehre erwiesen.

*Unser besonderer Dank gilt:*

- der Station Antonius vom Caritas Pflegeheim Hildburghausen
- dem Bestattungsinstitut Reich und der Gärtnerei Stüllein für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- der Milch-Land GmbH Veilsdorf für die Bewirtung der Trauergäste

Veilsdorf, im August 2019

In liebevoller Erinnerung

**Dein Enkel Roberto**